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ATA DA 48ª SESSÃO PLENÁRIA DO 

CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DO AMAZONAS 
REALIZADA EM 18/11/2015 

 

Às nove horas de dezoito de novembro do ano de dois mil e quinze, na sede do 1 

Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Amazonas – CAU/AM, Rua Carlos Lacerda, 2 

n° 105 – Adrianópolis – Manaus/AM foi realizada, em segunda convocação, a 3 

Quadragésima Oitava Sessão Ordinária de Plenária do Conselho de Arquitetura e 4 

Urbanismo do Amazonas, sob a direção do Presidente, Arquiteto e Urbanista JAIME 5 

KUCK, e secretariada pela Gerente Geral CRISTIANNE DA SILVA MACÊDO. O 6 

Presidente abriu os trabalhos e como primeiro item da pauta, fez a verificação do 7 

quórum, constatando-se os seguintes Conselheiros Titulares presentes: ANA LUCIA 8 

NASCENTES ABRAHIM, DARCLEINE COSTA MANARTE, DEUSDEDITH 9 

MONTEIRO DE CASTRO FILHO, EDMAR DE OLIVEIRA ANDRADE, 10 

MAURÍCIO ROCHA CARVALHO. Estiveram presentes os Conselheiros Suplentes 11 

GERALDO JORGE TUPINAMBÁ DO VALLE, GERMANA DE VASCONCELOS 12 

DUARTE COSTA, IVONE ROCHA DE SOUSA LEITE E JOÃO BOSCO BADER 13 

CHAMMA. Conforme os termos do art. 19 do Regimento Interno do CAU/AM, os 14 

Conselheiros Estaduais PEDRO PAULO BARBOSA CORDEIRO, ANTÔNIO 15 

CARLOS RODRIGUES SILVA e o Conselheiro Federal CLAUDEMIR JOSE 16 

ANDRADE apresentaram justificativa de falta. No segundo item da pauta, o 17 

Presidente convidou os presentes a ouvirem o Hino Nacional Brasileiro. Como o 18 

terceiro item da pauta a Secretária Geral fez a leitura da 47ª Sessão Ordinária de 19 

Plenária, que em seguida foi aprovada por unanimidade. No quarto item da pauta, o 20 

Presidente comentou sobre os aprovados no concurso para o cargo de secretária e da 21 

dificuldade de apresentarem a documentação exigida em consequência da retificação no 22 

edital para o cargo supracitado. Como quinto item da pauta, relatórios e comunicados 23 

da Presidência, o Presidente informou que o Conselheiro Edmar de Oliveira Andrade 24 

participou da reunião que discutiu sobre o Plano Diretor do Centro. O Conselheiro 25 

Edmar informou que solicitou uma cópia do projeto para análise do CAU/AM e, por 26 

recomendação do assessor do presidente deverá ser encaminhado documento oficial da 27 

referida solicitação. O Presidente comentou sua participação na reunião sobre a 28 

implementação da lei do corpo de bombeiros que responsabilizará o arquiteto ou 29 

engenheiro no projeto de combate à incêndio. Informou sobre a participação do 30 

CAU/AM no projeto da Rede Amazônica “Calçada Legal”, juntamente com o Conselho 31 

Regional de Engenharia e Agronomia (CREA/AM) e o Instituto Municipal de Ordem 32 

Social e Planejamento Urbano IMPLURB. O assessor do presidente, Sr. José Bessa, 33 

relatou que o IMPLURB está desenvolvendo material de divulgação sobre o tema que 34 

deverá ser encaminhado ao CAU para considerações, o objetivo final é a elaboração de 35 

uma cartilha destinada a sociedade. O presidente relatou sobre a participação na 36 

audiência pública que discutiu o Plano Diretor de Drenagem de Manaus informou que o 37 

CAU/AM encaminhou ofício a Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINF com 38 

cópia à Caixa Econômica Federal solicitando inclusão de itens no Plano referentes a 39 

terraplenagem e contenções de assoreamento. Foram relatadas as atividades da Semana 40 

de Arquitetura e Urbanismo promovida pelo Conselho, na ocasião os membros da 41 

comissão especial CEPPPUA agradeceram a participação das Instituições e dos demais 42 

conselheiros nos eventos da semana informando o retorno positivo das atividades. 43 

Aproveitando o momento para informar a programação do evento do dia 15/12 a ser 44 
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realizado no Café Teatro. A gerente geral, Sra. Cristianne Mâcedo informou das 45 

contratações em andamento para homenagear os profissionais pelo dia do arquiteto e 46 

urbanistas. A conselheira suplente Germana Costa pediu a palavra para informar da 47 

Semana de Arquitetura e Urbanismo realizada pela Universidade Federal do Amazonas 48 

– UFAM, no período de 23 a 27 de novembro. O presidente, por fim informou que pela 49 

comemoração do dia mundial do urbanismo concedeu entrevista ao Jornal do Comércio. 50 

O presidente solicitou a inversão da ordem da pauta, passando a ser tratado os assuntos 51 

do item sétimo. No sétimo item da pauta o Presidente passou a palavra aos 52 

representantes das Comissões Ordinárias e Especial para respectivos relatos. Como 53 

Relato da Comissão de Exercício Profissional, Ética e Disciplina (CEPED) o 54 

Conselheiro EDMAR DE OLIVEIRA ANDRADE, apresentou relatório, parecer e voto 55 

do Processo Administrativo Ético n. 071/2015 que obteve os seguintes votos: 6 56 

favoráveis, 0 contras e 2 abstenções, restando aprovado. Posteriormente, apresentou 57 

relatório, parecer e voto do Processo Administrativo Ético n. 047/2015 que obteve os 58 

seguintes votos: 6 favoráveis, 0 contra e 2 abstenções, restando aprovado. Foi relatado o 59 

processo de fiscalização n. 1000020994 sendo aprovado por unanimidade o 60 

arquivamento. Por fim, o Conselheiro relatou os assuntos debatidos na Reunião 61 

Regional das Comissões de Ética do CAU/BR e CAU/UF. Os conselheiros Deusdedith 62 

Monteiro e Germana Costa solicitaram a saída da Plenária. Como sexto item da pauta, 63 

a Gerente Geral, Sra. Cristianne Macêdo apresentou Relatório Financeiro do 3º 64 

trimestre. O Conselheiro Edmar Andrade questionou sobre a possibilidade de recursos 65 

arrecadados por multas serem aplicados exclusivamente em projetos da CEPED. O 66 

coordenador da COAPF, Conselheiro Maurício Carvalho esclareceu os procedimentos 67 

de aprovação orçamentária e os limites impostos para cada recurso. Foi debatido sobre o 68 

uso do superavit para aquisição da sede do CAU/AM. Relatório foi aprovado por 69 

unanimidade. O oitavo item da pauta não foi apresentado devido à ausência justificada 70 

do Conselheiro Federal. Como item extra pauta, foi aprovado por unanimidade o 71 

recesso das atividades do CAU/AM, no período de 24/12/2015 a 03/01/2016. A 72 

Assessoria de Comunicação informou sobre a criação de vídeo institucional, bem como 73 

solicitou contribuições dos presentes. Foi anunciada a campanha “Arquitetando sonhos 74 

de natal” e solicitado a colaboração de todos. Por fim, a Conselheira Ana Lúcia Abrahim 75 

apresentou o convite do IPHAN para participar da discusão de instrução normativa, a 76 

ser realizada no dia 26 de novembro, no café teatro. Após, o presidente encerrou a 77 

reunião e agradeceu a presença de todos. Para constar foi lavrada a presente ata, que 78 

depois de lida e aprovada será assinada por mim, Cristianne da Silva Macêdo, pelo 79 

Presidente e demais conselheiros titulares presentes. 80 
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